

TRANSPORT

L'IUT champion d'Europe pour l'économie d'énergie

À Nogaro (Gers), à l'European Shell eco-marathon, épreuve internationale de la moindre consommation ouverte aux étudiants, le prototype automobile du département génie mécanique et productique de l'IUT de Valenciennes s'est classé 1er en diesel.

En parcourant l'équivalent de 1 832 km avec un litre de gasoil, le véhicule a devancé tous les favoris. Les étudiants valenciennois ont amélioré leur performance de l'an dernier grâce à l'utilisation de nouvelles roues plus performantes avec l'aide technique des partenaires : SNFA pour les roulements, LERC pour les matériaux composites, LOCTITE pour les colles et STIHL pour la motorisation. Cette victoire ne doit rien au hasard : l'IUT qui participait pour la 11e fois à cette



Ils ont battu tous les favoris avec un véhicule qui a parcouru 1832 km avec un litre de gasoil.

épreuve avait obtenu plusieurs podiums. L'IUT avait également engagé un véhicule à essence : il s'est classé 12e de sa

catégorie avec 1 068 kms. Plus de 250 véhicules étaient engagés et près de 2 500 jeunes de plus de 20 pays. •